

# 広野原



水戸市立飯富小学校  
学校だより 第18号  
平成25年11月20日

## 楽しかった「ばんだい祭り」

11月2日(土)、曇天の校庭でしたが、たくさんの保護者の方々が見守る中、今年のばんだい祭りの開会式が行われました。厚生委員さんを中心として、昨年度の反省を生かした企画運営の上で楽しい行事が展開され、子どもたちは大喜びでした。本当にありがとうございました。本年度は6年生が室内ウォークラリーの一つを担当しました。「お化けからの招待状」というコーナーで、下級生はここを一番楽しみにしていたようです。各コーナーの記録を集計して、1位となった班の子どもたちには金メダルが授与されました。お父さん方が頑張って焼いてくれたフランクフルトと焼きそば、お母さん方が作ってくれた温かい豚汁を大空の下でみんな一緒に食べた経験はずっと思い出として残ることでしょう。



※ばんだい祭りの様子は飯富小学校のブログにも掲載していますので、是非ご覧ください。

### 11/15 音楽朝会～3年生の発表～

3年生はリコーダーを習い始めてまだ半年ですが、授業で覚えた「山のポルカ」を全員が上手に演奏できました。同じく授業で習った「ちびっこカウボーイ」もテンポ良くリズムにのって合唱できました。保護者の方々も大勢参観していただき、ありがとうございました。3年生は自信がつかましたね。



### 11/15 落花生を収穫～2年生～

プールの前の花壇では学年ごとにジャガイモやゴーヤ、キュウリ、インゲンなどいろいろな野菜を収穫しました。最後に収穫したのが2年生の落花生です。落花生は根っこに実が付いています。殻を割って食べる落花生がどこから取れるのか初めて見た2年生でした。収穫後は、殻ごと茹でて温かいうちに殻を割って中身を食べてました。「ゆで落花生」、塩味のピーナツとはまた違って柔らかく美味しさは格別だったようです。



### うるおいコーナー

(写真) 1年生の廊下にある水槽の中ではきれいな金魚が泳いでいます。いつも1年生は覗き込んで金魚をよく見えています。(写真) 「スキスキすっきりコーナー」「ウルウルうるおいコーナー」を職員室前の廊下に掲示しています。各クラスで取り組んでいる校内美化の様子を来校時にはぜひ見てください。



「掃除の行き届いたきれいな学校」を目指します